

PELATIHAN PENGEMASAN PEMBELAJARAN PAUD BERBASIS K-13 PADA KADER PAUD DESA BINAAN SENDANGREJO, MINGGIR, SLEMAN, YOGYAKARTA

Oleh: **Joko Pamungkas, M.Pd., Dr. Amir Syamsudin, M.Ag., Ika Budi Maryatun, M.Pd.**

ABSTRAK

Abstrak

Tujuan Pengabdian pada Masyarakat jurusan PAUD ialah untuk memberikan pengetahuan dan keterampilan tentang kurikulum PAUD 2013 kepada Kader PAUD yang tergabung dalam Dasawisma PKK Desa Sendangrejo Kecamatan Minggir, Sleman, Yogyakarta.

Metode kegiatan PPM meliputi pemberian pengetahuan/pemahaman dasar tentang kurikulum PAUD 2013, menerapkan pengetahuan yang sudah diberikan dengan melaksanakan praktek pengemasan pembelajaran PAUD 2013, dan mengevaluasi hasil kegiatan melalui observasi dan wawancara untuk mengetahui pandangan khalayak sasaran terhadap pelatihan yang telah dilaksanakan. Tahapan kegiatan pengabdian pada masyarakat meliputi pengenalan tim PPM, persiapan teknis pelaksanaan, pelaksanaan kegiatan, dokumentasi kegiatan, dan mengevaluasi hasil pelaksanaan PPM.

Pada hari pertama membahas topik kurikulum PAUD 2013. Struktur kurikulum PAUD terdiri dari 4 kompetensi inti, yaitu sikap spiritual (KI-1), sikap sosial (KI-2), pengetahuan (KI-3), dan Keterampilan (KI-4). Sikap spiritual mengandung 2 kompetensi dasar, sikap sosial mengandung 14 kompetensi dasar, pengetahuan memiliki 15 kompetensi dasar, dan keterampilan juga memiliki 15 kompetensi dasar sehingga jumlah KD dalam kurikulum PAUD 2013 sebanyak 46 kompetensi dasar. Guru PAUD dituntut mampu mengembangkan KD di atas menjadi program semester, rencana pelaksanaan pembelajaran mingguan, dan rencana pelaksanaan pembelajaran harian (RPPH). RPPH diikat oleh tema atau subtema atau subsubtema yang terukur dan dapat dipersepsi pancaindera anak. Prinsip pengembangan tema ialah dekat dengan kehidupan anak, sederhana, dan sesuai dengan minat anak. RPPH terdiri dari kegiatan pembukaan, inti, dan penutup. Pada hari kedua pelaksanaan kegiatan PPM membicarakan topik pendekatan saintifik dan bermain dengan tagihan peserta memahami pendekatan 5M dan jenis-jenis permainan yang cocok dengan usia perkembangan anak usia dini.

Kata Kunci: *Kata kunci: pembelajaran, kurikulum PAUD 2013, kader PAUD*